LA GACETA VIERNES 17 DE MARZO DE 2023

# Arrancan las obras para mejorar la seguridad en la carretera de Ledesma

Salamanca – El alcalde de Salamanca, Carlos García Carbayo, y el edil de Fomento, Fernando Carabias, comprobaron ayer el inicio de las obras de la carretera de Ledesma, trabajos solicitados por los vecinos de Pizarrales y barrio Blanco. Mejorarán la accesibilidad y la seguridad vial, además de sumar 900 m2 de zonas verdes con 65 nuevos árboles y 1.000 arbustos. "Es importante atender las peticiones de los vecinos", subrayó Carbayo, tras reconocer la "importante" inversión cercana a los 2 millones para ejecutar el proyecto con el que se actuará en más de

1,5 kilómetros. Dentro de 10 meses la zona estrenará urbanización, aceras y paradas de autobús. además de una nueva glorieta a la altura de Salesianos de Pizarrales. Pero si algo destacó Carbayo fue la mejora del banco corrido junto a la iglesia de Jesús Obrero: "un sitio de toda la vida que necesitaba un remozado y más comodidad". Recordó que en este mandato se han invertido 12 millones en el barrio: desde la ampliación de la guardería hasta la creación de 48 viviendas, pasando por la "inminente" construcción de la biblioteca municipal, entre otros. B.H.



Carabias y Carbayo, charlan con un operario de la obra. ALMEIDA



## El proyecto Life Vía de la Plata echa a andar

El proyecto Life Vía de la Plata arrancó ayer para transformar la vía pecuaria y calzada romana en un corredor verde. La edil Myriam Rodríguez participó en la plantación inicial de Salas Bajas. GUZÓN



### Excmo. Ayuntamiento de Salamanca

INFORMACIÓN PÚBLICA relativa a la solicitud de autorización de uso provisional en suelo urbano no consolidado (SU-NC 50), para iniciar actividad de guardería en Colegio Montessori de Salamanca. Expte. 79/2022/LICU.

Presentada solicitud de autorización de uso provisional en suelo urbano no consolidado para inicio de actividad de guardería en la calle Rafael Lapesa 1, C.P. 37004 de Salamanca, con fachada en su orientación Oeste al "Jardín de los Gozos y las Sombras" y a la calle Lázaro Ralero en el lindero Este, con referencia catastral 7201103TL7470A0001BB, cuyo Promotor es el "Colegio Montessori S.L.", en ámbito de suelo urbano no consolidado (SU-NC 50), de conformidad con lo dispuesto en los artículos 19 de la Ley 5/1999, de 8 de abril de Urbanismo de Castilla y León así como 307.3 y 432 del Decreto 22/2004 de 29 de enero por el que se aprueba el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, se somete dicho expediente al trámite de información pública durante el plazo de VEINTE DÍAS contado a partir del día siguiente al de la publicación del último de los anuncios preceptivos (prensa local y Boletín Oficial de Castilla y León), para que cuantas personas lo tengan por conveniente, puedan tomar vista del mismo y realizar las alegaciones que estimen oportunas. A estos efectos, el expediente se encuentra a disposición del público durante el plazo indicado de manera presencial (con cita previa) de lunes a viernes de 8:30 a 14 horas en el Servicio Jurídico del Área de Urbanismo del Ayuntamiento de Salamanca, sito en la calle Íscar Peyra nº 24-26. Asimismo la documentación técnica podrá ser consultada en la página web municipal (www.aytosalamanca.es).



Los patos, de nuevo la atracción principal del parque de La Alamedilla. MANUEL LAYA

# Los patos regresan a La Alamedilla tras cuatro meses en cuarentena

• El **Ayuntamiento** aisló a la colonia en noviembre tras un foco de gripe aviar

• Se detectó tras hallar un pato y una oca muertos, sin registrarse nuevas bajas

## • La Consejería de Agricultura permitió su regreso a partir del pasado miércoles

#### **BELÉN HERNÁNDEZ**

Salamanca—La colonia de aves del parque de La Alamedilla regresó ayer a su hogar después de cuatro meses de aislamiento tras detectar un foco de gripe aviar por el que fallecieron un pato y una oca. El céntrico parque recuperó a sus característicos inquilinos después de que la Consejería de Agricultura diera el visto bueno para que volvieran al estanque a partir del pasado miércoles, cuando con la subida de las temperaturas se espera que el virus de la gripe aviar esté menos activo.

Desde ayer también se dio permiso para desconfinar a los animales de las zonas de humedales y de elevada densidad a los que se mantenían en instalaciones cerradas, tal y como informó la administración regional, competente en esta materia.

Las aves aparecieron muertas a finales de octubre, pero no fue hasta un mes después cuando el Ministerio de Agricultura informó de que se debió al virus de la gripe aviar. Comunicado el positivo, el Consistorio puso en cuarentena a la colonia, inicialmente por tres semanas, que finalmente se ha alargado hasta los cuatro meses.

Durante el aislamiento falleció otra de las aves, aunque no tenía vinculación con el virus. La influenza aviar detectada era de alta patogeni-

# **OTROS TEMAS**

#### 500 VOLANTES PARA MATRICULAR EN INFANTIL

→ El Ayuntamiento ha enviado a domicilio 500 volantes de empadronamiento para facilitar a las familias la matriculación de sus hijos (que cumplan tres años en 2023) en los centros públicos de educación infantil de la ciudad para el curso escolar 2023-2024.

#### GRABACIÓN EN EL AULA FRAY LUIS DE LEÓN

→ La productora Omnicorp Studio grabó ayer en el Aula Fray Luis de León del Edificio Histórico de la Universidad parte de su documental "La controversia de Valladolid: El amanecer de los Derechos Humanos".

#### UN MES PARA RECIBIR ATENCIÓN EN LOS CEAS

→ El Grupo Municipal Socialista denuncia demoras de hasta un mes para recibir atención social en los Centros de Acción Social de la ciudad, "un problema que sigue sin solución y daña gravemente a personas vulnerables". cidad y del serotipo H5N1. Se trata de una enfermedad viral muy contagiosa que afecta a las aves pero a la que se le atribuye una capacidad muy reducida de transmitirse al hombre.

El protocolo indica que, tras la detección del foco, debe realizarse la vigilancia en explotaciones que estén a 10 kilómetros a la redonda. Al situarse en el centro de la ciudad, la influencia fue mínima en granjas avícolas de la provincia de Salamanca. Aunque el foco, del serotipo H5N1, fue confirmado el pasado día 10 de noviembre, no fue hasta el 23 cuando lo publicó el Ministerio de Agricultura y se activó la cuarentena, tardanza por la que el Ayuntamiento de Salamanca presentó una queja formal.

Además de aislar y trasladar a las aves a otras dependencias municipales, los técnicos del Consistorio también vaciaron y desinfectaron hasta dos veces el estanque para reducir la posibilidad de que otras especies silvestres infectadas pudieran haber contagiado la zona y, a su vez, a la colonia tras pasar por allí. Por lo pronto, ayer los niños y las familias volvieron a disfrutar de los patos y de los dos cisnes, que han vuelto a llenar de vida el céntrico parque salmantino coincidiendo con un día de temperaturas primaverales.